

Capitanes

(16-10-2024).- Beatriz Durán Serrano...

Es la nueva country manager en México de Unnax, plataforma de finanzas integradas en Europa y América Latina. Bajo su nuevo cargo, tiene la encomienda de tropicalizar los servicios de Open Finance de la empresa e integrarlos al ecosistema financiero mexicano.

Reporte tecnológico

Este día, se dará a conocer el reporte "De la A a la Z, Impacto Económico de Amazon en México", donde la empresa ofrece datos de inversión, empleo, infraestructura logística, servicios de nube, avance en Inteligencia Artificial, entre otros.

La compañía, que en México capitanea Pedro Huerta, suma una inversión de 110 mil millones de pesos desde 2015, de los cuales 28 mil millones se invirtieron el año pasado.

Solo por dar un ejemplo, ayer la empresa refrendó su compromiso de inversión ya anunciado previamente en su centro de datos en Querétaro.

En el último trimestre de 2024, la compañía abrirá su segundo centro de envío en Jalisco, con capacidad para almacenar hasta 750 mil artículos, el cual se sumará al que inauguró en Apodaca, Nuevo León, a principios de este año, con capacidad de 900 mil artículos y donde invirtió alrededor de mil 500 millones de pesos.

Amazon ha generado más de 50 mil empleos directos e indirectos en el País y ha incorporado a su marketplace a más de 27 mil pequeñas y medianas empresas mexicanas.

En el evento, Huerta dará a conocer el avance que lleva la iniciativa Laneshift, que promueve el uso de vehículos eléctricos en la última milla.

Esta estrategia se desplegará en urbes clave de América Latina, como Ciudad de México.

Inversión biofarmacéutica

La empresa AstraZeneca, que preside Julio Ordaz, anuncia hoy una inversión de más de 900 millones de pesos para 2024-2025, en el marco de su 65 aniversario.

Del total de recursos, 600 millones de pesos se destinarán a la sostenibilidad, talento y expansión, mientras que el resto se canalizará a investigación y desarrollo.

Para 2030, la empresa planea lanzar 20 nuevos medicamentos a nivel global, de los cuales seis se esperan en México para finales de este año.

Respecto a su estrategia de sostenibilidad, la compañía firmó más de 30 convenios de colaboración que contribuyen a tener un acceso equitativo a la salud, además de comprometerse a ser carbono negativo para 2045.

La biofarmacéutica reportó un crecimiento de más de 70 por ciento al cierre de julio de 2024, en comparación con 2023, y se estima continúe creciendo a doble dígito en los próximos años.

AstraZeneca cuenta con un portafolio de terapias que incluye 189 proyectos de investigación clínica global, de los cuales 65 se desarrollan en México, con participación en 88 sitios activos de estudios en fase dos y tres.

Se estima que este año pueda agregar otros 70 sitios.

Reunión sueca

Diversas empresas suecas se reúnen hoy en la oficina de Ericsson, que en Latinoamérica Norte lleva Fabián Monge, la cual será la sede para la ratificación del "Pacto de red de empresas suecas en México, por la responsabilidad social empresarial", encabezado por la Embajada de Suecia y Business Sweden en México.

Este pacto congrega empresas como Ikea, Tetrapack, Ericsson, Sandvik, Essity, entre otras, las cuales retoman su compromiso con medidas alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas (ONU).

De esta forma, dichas empresas buscan asegurar que sus subsidiarias en México, distribuidores y proveedores, preserven los derechos humanos, apoyen la erradicación del trabajo infantil y eliminen las prácticas de discriminación en el empleo.

También se busca que contribuyan a la construcción de un entorno de negocios que incentive acciones de responsabilidad ambiental, económica regulatoria y de transparencia.

Además, las empresas pretenden mantener un enfoque preventivo que favorezca el cuidado del medio ambiente y la gestión eficiente de recursos naturales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-16/op280270>

Fecha de publicación: 16-10-2024